

Elasticized waistband with adjustable drawcord

Taille élastique avec cordon de serrage



Zippered vent at side seam.

Ouverture à glissière à la couture de côté



drawcord not available on youth

cordon non offert sur les vêtements pour jeunes

Propel

TRACK PANT / PANTALON DE SURVÊTEMENT

220 gsm – 6.5 oz./yd² – 10.8 oz./lin. yd 91% recycled polyester, 9% elastane 4-way stretch woven fabric with water repellent finish. Woven mesh trim fabric at back yoke and crotch gusset for ventilation. Elasticized waistband with adjustable drawcord (drawcord not available on youth). YKK front and back zippered pockets. Tapered leg with elastic at back of hem for mens and ladies. Zippered vent at side seam. On youth size vent zipper is stepped up from bottom for easier hemming. Unlined.

220 g/m² – 6.5 oz./ yd² – 10.8 oz./vg lin. 91% polyester recyclé, 9% élasthanne étoffe tissée extensible dans tous les sens et enduite d'un fini hydrofuge. Garniture d'aération en filet tissé à l'empiecement du dos et à l'entrejambe. Taille élastique avec cordon de serrage (cordon non offert sur les vêtements pour jeunes). Poches à glissière YKK au devant et à l'arrière. Jambe fuselée avec ourlet arrière doté d'un élastique pour modèles homme et dame. Ouverture à glissière à la couture de côté. Pour les tailles jeune, la glissière est placée plus haut pour faciliter l'ourlage. Non doublé.

P04205

Men's : S - 4XL / Homme : P - 4TG

P04206

Ladies : XS - 2XL / Femme : TP - 2TG

P4205Y

Youth : XS - XL / Jeune : TP - TG

WATER REPELLENT



HYDROFUGE

STRETCH



EXTENSIBLE

YKK



Black / Noir
PMS Black 6C



Navy / Marine
PMS 296C

MADE WITH RECYCLED PLASTIC



FABRIQUÉ AVEC DU PLASTIQUE RECYCLÉ

11 - 16

Number of bottles recycled for each garment /
Nombre de bouteilles recyclées pour chaque vêtement

Decoration options / Options de décoration

Embroidery, Heat Transfer, Seamless Heat Transfer, Flock Transfer, Reflective Transfer, Faux Leather Patch, Sublimated Patch, Embroidered Patch, Silicone Patch, Woven Patch, Spectra Max, Colour Shift

Broderie, Transfert à chaud, Transfert sans bordure, Transfert de floc, Transfert réfléchissant, Écussons faux cuir, Écussons sublimée, Écussons broderie, Écussons silicone, Écussons tissés, Spectra Max, Colour Shift

Note: Colours may not be an exact match to print Pantone reference / Remarque: Les couleurs peuvent différer légèrement de la référence Pantone imprimée.